



Del 8 y el 12 de septiembre Congreso de la Juventud del Psuv



Del 8 al 12 de septiembre se realizará en Caracas el II Congreso de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv), durante el congreso se discutirá, como punto fundamental, el documento que contiene la declaración bicentennial, "que es el compromiso de esta generación por los próximos 50 años en el país". **Pág.2**

Espacios de paz para el pueblo

Presidente Maduro inauguró el centro deportivo Hugo Chávez en el corazón de Catia



En compañía del pueblo venezolano, el presidente de la República, Nicolás Maduro, inauguró el centro deportivo Hugo Chávez, ubicado en la avenida El Cuartel, en el corazón de la parroquia Sucre, Caracas. Esta obra fue rehabilitada a través del programa Barrio Nuevo Barrio Tricolor y cuenta con canchas de basket, Voleibol, piscina y aparatos multifuerza, entre otras cosas. **Pág.5**



Marwin y Ricardo Fernández



Nuestros candidatos por la Parroquia Catedral al Congreso de la Juventud del PSUV Yossi Urbano, Marwin Fernández y Ricardo Fernández Apoyemos a la Juventud de nuestra parroquia, porque ellos son la base de la comunidad

¡Unidad, lucha, batalla y Victoria!

Congreso de la Juventud del Psuv será entre el 8 y el 12 de septiembre

Del 8 al 12 de septiembre se realizará en Caracas el II Congreso de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv), así lo informó el organizador nacional de la Jpsuv, Hanthony Coello.

Desde la sede de la organización, en Caracas, Coello explicó que durante el congreso se discutirá, como punto fundamental, el documento que contiene la declaración bicentenario, “que es el compromiso de esta generación por los próximos 50 años en el país”.

Expresó que el mencionado documento plasmará “nuestro compromiso generacional con la Revolución Bolivariana, con el Gobierno del Presidente Nicolás Maduro y con el legado del Comandante Hugo Chávez”.

Como parte de las actividades del Congreso, según indicó, también se realizará un balance sobre los logros, metas, fortalezas y debilidades de la Jpsuv, y un debate acerca de los estatutos del partido y las cuatro premisas para la militancia joven revolucionaria: “captación, organización, formación y movilización política, que son procesos que transversalizan nuestro movimiento político, nuestra organización juvenil”.

Igualmente, apuntó que se abordarán temas inherentes a la juventud venezolana, con la participación



de representantes de cada sector. “La juventud trabajadora, los estudiantes universitarios y liceístas, los jóvenes cultores, artistas, la juventud urbana, campesina, la juventud que se dedica al mar y a la pesca, todos los jóvenes que se desenvuelven en las diferentes áreas”, detalló.

Sobre la escogencia de los delegados precisó que en cada uno de los 87 circuitos a nivel Nacional, serán electos 10 jóvenes. También representantes de los diferentes sectores para llevar al congreso alrededor de 1.200 delegados que debatirán y profundizarán el trabajo de la juventud militante para los

próximos años. Recordó que las inscripciones en el partido permanecen abiertas, vía internet, a través de la página web www.psuv.org.ve o www.jpsuv.org.ve donde los interesados pueden formalizar su incorporación a la organización y activarse en las estructuras municipales y UBCh.

“La invitación es a toda la juventud venezolana a seguir participando en el partido más democrático, más grande, en el que le da verdadera participación a los jóvenes venezolanos y una invitación muy especial también a participar en el congreso de la Jpsuv”, acotó.

Asambleas en todo el país

Coello indicó que las asambleas que se realizan desde principios de agosto en todo el país, como una etapa de organización y consulta, continuarán hasta llevarse a cabo el II Congreso.

“Mañana vamos a estar en Carabobo, el jueves en Apure, el viernes en Barinas, el sábado en Portuguesa, el próximo martes en Guárico y así sucesivamente, en los 24 estados del país, para seguir promoviendo el congreso de la juventud del partido, hasta llegar a la plenaria del 8 al 12 de septiembre”.

En estas asambleas se analizan las 32 líneas que surgieron del III Congreso del Psuv celebrado en Caracas del 24 al 31 de julio, así como las directrices de organización del próximo encuentro juvenil.

Destacó la conmemoración, este 12 de agosto, de un año más del Día Internacional de la Juventud, declarado como tal en el año 1999 por la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), hecho que resultó de las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud efectuada en Lisboa, Portugal, del 8 al 12 de agosto de 1998.

Directorio

LA VERDAD ALTERNATIVA
Periódico Alternativo Socialista

No se hace responsable por conceptos u opiniones emitidas en los artículos aquí publicados, por tanto estos son de absoluta responsabilidad de los articulistas y colaboradores

Directora – Editora
Sol Bracamonte
0414.663.25.43

Jefe de Información
Ricardo Fernández
0414.337.08.89

Fotografía
Marwin Fernández
Ricardo Jesús Fernández

Relaciones Públicas
José Gregorio Rodríguez

Asesor Jurídico
Dr. Pedro Blanco
Dr. José Antonio Bracamonte

Colaboradores
Dr. Juan Carlos Dugarte
Luis Urdaneta

Calle Real de Colombia, Sector
Caño Amarillo, parroquia
Catedral, Municipio Libertador.

Teléfonos:
0212.481.69.21
0212.517.16.98

laverdadalternativaprensa@gmail.com

Instalado servicio de Wifi libre en más de 20 parroquias de Caracas

¡A través del del programa “Wifi para Todos”, la Alcaldía del municipio Libertador y el Gobierno del Distrito Capital, respaldado por Cantv, han instalado puntos de conexión inalámbrica de Internet en más de 20 parroquias de Caracas.

El equipo periodístico de Radio Nacional de Venezuela (RNV) recorrió plazas parques y otros espacios públicos donde están instalados estos puntos de Wifi, se conoció que el poder popular se encuentra satisfecho con el servicio.

Ana Méndez, habitante de la parroquia El Recreo, agradeció al Gobierno Bolivariano la instalación del Wifi gratis, ya que antes solo las personas de altos recursos podían usar este servicio.

Entre tanto, Roxana Hernández, destacó que uno de los beneficios es que permite solventar emergencias al momento de necesitar alguna información, pero sugiero que se coloque anuncios para que los ciudadanos puedan disfrutar del servicio al máximo.

Según la página web de la Alcaldía de Caracas, la inversión en dicho proyecto es de 20 millones de bolívares y hasta los momentos van más de 16 sitios operativos para



mantener a la población conectada e informada.

“Wifi para Todos” es un programa que inició en noviembre de 2013 y la meta para finales de 2014 es llegar a 75 sitios públicos del municipio Libertador. Cada sitio tendrá una capacidad de 4 mega bites por segundo y de 30 usuarios simultáneos, lo que se traduce a más de 2 mil 500 personas que podrán conectarse a Internet de manera gratuita.

Ferias Escolares Bolivarianas estiman atender cerca de 150 mil niños en Caracas

Se estima que más de 150 mil niños y niñas del Distrito Capital puedan adquirir sus útiles y uniformes en las Ferias Escolares Bolivarianas, informó este miércoles la jefa de Gobierno, Jacqueline Faria.

“Nosotros estimamos

que más del 15 por ciento del alumnado del Distrito Capital tiene el interés de venir acá”, dijo. Reiteró que en las Ferias Escolares Bolivarianas los padres y representantes obtendrán desde 60 a 130 por ciento de ahorro.

Entre los principales artículos que se distribuyen en estas ferias destacan uniformes, bolsos, cuadernos, libretas, libros, sacapuntas, tijeras, carpetas, entre otros artículos.



Dispositivo de seguridad redujo en 90% delitos en el Metro de Caracas

A un mes de haber sido implementado el plan de seguridad en el Metro de Caracas se redujeron en más de 90% los hechos delictivos en este sistema que moviliza diariamente a más de 2 millones de usuarios, así lo aseguró el G/B Fabio Enrique Zavarce Pavón, Jefe del Comando de Zona de la Guardia Nacional Bolivariana 43 (CZGNB) del Distrito Capital, anteriormente conocido como Core 5.

“Antes de aplicarse el dispositivo, el promedio de denuncias por robo y hurto era de aproximadamente 40 y hemos logrado disminuir considerablemente los hechos delictivos, hemos capturado sujetos solicitados e incautado armas y estupefacientes tanto dentro como en las adyacencias de las estaciones”, aseguró.



Arrancó campaña “Lo bueno se pone mejor” en Caracas

El Gobierno Revolucionario aprobó 462 millones de bolívares para el mantenimiento intensivo de los espacios recuperados en la ciudad capital.

La información la dio a conocer el alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, a propósito de la activación de la campaña “Lo bueno se pone mejor”, que consiste en el mantenimiento y la rehabilitación de los espacios que han sido recuperados para el esparcimiento y el encuentro de los ciudadanos.



Elección del Consejo Comunal Comandante Eterno, de la Parroquia Catedral



Texto y Foto:
Yelitza Azuaje

El Pasado domingo 17/08/2014 fue realizada la elección de las vocerías del nuevo Consejo Comunal de la Manzana 2 de la parroquia Catedral que llevará como nombre Comandante Eterno en honor a nuestro comandante Hugo Rafael Chávez Frías contando con el apoyo de: nuestro promotor de fundacomunal Mario Barcinilla, nuestros delegados políticos del PSUV Darwin Abello y Sol Bracamonte y de nuestra milicia para el resguardo del proceso, que estuvo lleno de alegría, compañerismo, optimismo de parte del comité promotor quien después de un largo proceso hoy lo ve concretado, con la participación de los ciudadanos y ciudadanas de esta vigorosa comunidad dando una vez mas las

gracias por el apoyo y comprometidos con la comunidad recordando nuestra consigna revolucionaria
¡Unidad lucha batalla y victoria!



Comienza el Plan Vacacional Comunitario

Más de 1.600.000 niños y jóvenes de todo el país disfrutarán a partir de este lunes de unas vacaciones llenas de diversión con el inicio del Plan Vacacional Comunitario y el Plan de Campismo 2014, organizados por el Gobierno Nacional, en los que podrán participar en actividades deportivas, musicales y de campismo en zonas turísticas montañosas y costeras.

Ambos planes vacacionales se extenderán hasta el 27 de septiembre, tiempo en el que los niños y jóvenes, además de visitar distintos parajes venezolanos, asistirán a conciertos de la Orquesta Sinfónica Juvenil e Infantil de Venezuela, organizados en 20 estados, y realizarán actividades que fomenten mayor conciencia social y la preservación de la vida en el planeta.



El Plan Vacacional Comunitario está dirigido a niños entre cinco y doce años que serán guiados por 20.000 recreadores y atendidos por 7.000 consejos

comunales en sus propias localidades. Por su parte, el Plan de Campismo, en el que participarán al menos 40.000 adolescentes de 13 y 17 años, contará con

la supervisión de 920 instructores en 43 espacios focalizados en los 23 estados y en el Distrito Capital.

Asimismo, serán resguardados por jóvenes pertenecientes a brigadas ambientalistas, movimientos ecologistas, consejos comunales, así como guardaparques, Protección Civil, bomberos y grupos de rescate.

El presidente Nicolás Maduro aprobó el pasado 16 de julio la cantidad de 144,4 millones de bolívares para el soporte financiero del Plan Nacional de Recreación para el Vivir Bien, el cual tiene como objetivo contribuir con el buen uso del tiempo libre de los jóvenes y adolescentes y potenciar la práctica de actividades deportivas, recreativas, artísticas, ecológicas y culturales durante el período vacacional.

Espacios de paz para el pueblo

Presidente Maduro inauguró el centro deportivo Hugo Chávez en el corazón de Catia

En compañía del pueblo venezolano, el presidente de la República, Nicolás Maduro, inauguró el centro deportivo Hugo Chávez, ubicado en la avenida El Cuartel, en el corazón de la parroquia Sucre, Caracas.

Esta obra fue rehabilitada a través del programa Barrio Nuevo Barrio Tricolor y cuenta con canchas de basket, Voleibol, piscina y aparatos multifuerza, entre otras cosas.

Durante el recorrido el Mandatario, acompañado por la primera combatiente Cilia Flores y el tren ministerial, compartió con el pueblo de Catia y conversó con los vecinos del sector.

Maduro también lanzó la pelota inaugural en un partido de beisbol que jugó con los niños y niñas de la parroquia.



12.000 viviendas se construyen en Caracas como parte de la GMVV

En Caracas están en construcción unas 12.000 casas como parte de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), la política habitacional del Estado venezolano, que ya ha concluido solo en el Área Metropolitana 31.000 unidades, informó la jefa de Gobierno del Distrito Capital, Jacqueline Faría.

Tras participar en una reunión ampliada del Órgano Superior del Sistema Nacional de Vivienda y Hábitat para evaluar el avance del programa, Faría destacó que la mayor parte de las viviendas entregadas en la capital recayó en familias que habitaban en refugios habilitados por el Estado, tras perder sus casas por las intensas lluvias de finales de 2010.

De los 630 albergues creados entonces, con



35.700 familias, hoy quedan apenas 110 refugios, con 1.119 grupos familiares.

“Les hemos dado respuesta. La GMVV les ha dado respuesta a familias en refugios y a quienes se registraron en la Misión. El presidente Nico-

lás Maduro le ha dado un gran impulso a la Gran Misión”, sostuvo la Jefa de Gobierno capitalino.

Precisó que la meta de este año en Caracas ronda las 13.000 viviendas, de las cuales 12.000 están en fase de acabado. También están próximos

a iniciar nuevas obras. “Estos cuatro meses van a ser para entregar viviendas todos los días”, señaló.

“Nuestra gran industria de construcción de viviendas ya no la para nadie. Se ha dotado de todas las herramientas:

de Construpatria (centros de acopio de materiales); el pueblo organizado ejecutando proyectos de vivienda; y toda la estructura de un gobierno ejecutor. Donde se vio capacidad ejecutora de vivienda, ahí se colocaron recursos. Maduro ha reforzado recursos, requerimientos y exigencias”, apuntó Faría.

La meta de la GMVV, lanzada en abril de 2011 por el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, ha levantado más de 621.000 unidades habitacionales, una cifra sin precedentes en el país. Además, hay casi 194.000 casas en ejecución en todo el territorio.

La meta para 2019 es sumar tres millones de viviendas, para saldar el déficit habitacional heredado en Venezuela.

Detectan especulación de 467% en comercialización de motos

La Superintendencia de Precios Justos (Sundde) realizó este martes una inspección a la empresa Sol Motos C.A., ubicada en la avenida Rómulo Gallegos, municipio Sucre del estado Miranda y dedicada a la venta de motocicletas, donde se detectó un margen de especulación de hasta 467%.

El representante de Precios Justos para Distrito Capital, Jeremy Tineo, mostró el caso de una moto marca Suzuki EN 125 Cc, la cual fue adquirida por la empresa a un costo de planta de 23.030 bolívares, con



un precio sugerido para su comercialización de 27.029; en este establecimiento comercial la motocicleta era vendida en 130.000 bolívares, con un margen de especulación de 380%.

Otro caso, es la ven-

ta de una motocicleta marca Suzuki, modelo HJ 150, adquirida por Sol Motos en 18.941 bolívares que tenía un precio sugerido de 22.670. Sin embargo, el vehículo era vendido en 125.640 bolívares.

Película “El Libertador” representará a Venezuela en los premios Óscar

La película venezolana El Libertador dirigida por el director venezolano Alberto Arvelo y protagonizada por el actor venezolano Edgar Ramírez, actualmente a alcanzado 600 mil espectadores en todo el territorio nacional y ha sido postulada a los premios de la academia de Ciencias y Artes Cinematográficas de Estados Unidos.

La información fue suministrada por una nota de prensa donde se destaca que la postulación fue realizada por representantes del comité de selección de la ANAC Cines Unidos y CENAC en la categoría de mejor película en lengua extranjera.



Torre de David, el rascacielos que no pudo ser

Por Verónica Díaz Hung/ La Red/

La Torre de David es un rascacielos sin concluir, hoy habitada de facto por familias que retan a diario las normas básicas de seguridad en sus 195 metros de altura y sus 45 pisos de vértigo sin barandas, en donde los niños juegan al borde del precipicio.

El rascacielos que pretendió ser el octavo más alto de América Latina y el más elevado de Venezuela después de las dos torres de Parque Central, fue una idea del banquero David Brillembourg Ortega, quien hacia 1985 lo soñaba imponente, con helipuerto, dos torres que se alzarían en 121.741,00 metros cuadrados en donde se levantaría la sede del Banco Metropolitano de Crédito Urbano y del Grupo Financiero Confinanzas. El arquitecto venezolano Enrique Gómez había sido encomendado para la construcción del rascacielos incrustado en el pleno corazón de la ciudad.

El complejo estaría formado por seis edificaciones: Atrio Comercial en donde estaría el lobby, salas de reuniones, locales comerciales. La Torre A de 190 metros de altura incluiría un helipuerto, mientras que la Torre B tendría un apartotel, el edificio K, edificio Z y el edificio de estacionamiento tipo hummy con una rampa y catorce niveles.

Pero en 1993 muere Brillembourg con lo que comenzó el desplome del Grupo Confinanzas. Por esos días Carlos Andrés Pérez fue obligado a abandonar la presidencia de su debilitado gobierno tras la imposición de un doloroso "paquetazo" económico, que desplomó su popularidad y selló el fin de lo que el Coman-



dante Chávez denominaría como la "moribunda Cuarta República", aunque todavía pasarían algunos años para que aquel sistema deshauciado terminara de fallecer.

La gran mole de concreto quedaría construida hasta un 60% y la crisis financiera de la década de los 90 sellaría definitivamente su fantasmal destino. A causa de una crisis bancaria



que le costaría al país 6 mil millones de dólares, la inmensa Torre inconclusa sería cedida a FOGADE.

Hacia el año 2000 la torre comenzó a ser desvalijada y siete años más tarde familias afectadas por la crisis habitacional la invadieron, transformándola en la favela vertical más grande de la que se tuviese noticia en Latinoamérica. Su fama llegaría hasta la poderosa cadena estadounidense Fox, que ambientaría allí uno de los capítulos de su serie Fox "Homeland", que aunque filmado principalmente en Puerto Rico, contaría con tomas reales de la Torre y una escena en la cual se lanza a un ladrón desde uno de los pisos del edificio.

Durante los años que lleva invadida, los residentes se han organizado y han podido obtener algunos servicios básicos. A falta de ascensores suben en moto y carros hasta el piso 10, luego el ascenso es por las escaleras. Hay mototaxistas que por 40 bolívares te llevan hasta donde la rampa lo permite.

Inicia ciclo de postulaciones al Premio Mercosur de Ciencia y Tecnología 2014

El Ministerio del Poder Popular para Ciencia, Tecnología e Innovación invita a la colectividad estudiantil y científica de Venezuela a participar del ciclo de postulaciones al Premio Mercosur de Ciencia y Tecnología 2014, el cual se realiza en el marco de las actividades de la Reunión Especializada de Ciencia y Tecnología (Recyt) del Mercosur, dedicada este año al tema de la Popularización de la Ciencia. Este premio va dirigido a estudiantes e investigadores de los países miembros y asociados a este mecanismo de integración. Las líneas de trabajo son las siguientes: Museos y centros científicos físicos virtuales e itinerantes; Ferias de ciencias, shows, espectáculos itinerantes científicos y Medios sociales u otros instrumentos.

El Premio Mercosur de Ciencia y Tecnología 2014 estará conformado por las siguientes categorías: Iniciación Científica, Estudiante universitario, Joven investigador y por último Integración.



La Iniciación científica, se refiere a la modalidad individual o equipo dirigida a estudiantes de escuelas secundarias, técnicas, incluyendo a los estudiantes de educación de jóvenes y adultos, inscritos en escuelas públicas o privadas que tengan una edad máxima de 21 años.

En la modalidad Estudiante universitario estarán los alumnos que asisten a cursos de grado en la educación superior e instituciones de investigación, independientemente de la edad.

La categoría Joven investigador va di-

rigida a graduados, estudiantes de maestría, magísteres, estudiantes de doctorado y doctores que tengan como máximo 35 años de edad.

En la modalidad Integración estarán en equipos de graduados, estudiantes de maestría, magísteres, estudiantes de doctorado y doctores, independientes de la edad. Cada equipo deberá estar compuesto por al menos dos investigadores residentes en países miembros del Mercosur, de nacionalidades o nacionalidades diferentes.



Educación liberadora para 3.500.000 estudiantes

Termina otro periodo escolar, y la acción decidida del Gobierno Bolivariano asegura que millones de niños y jóvenes de la Patria cuenten con herramientas para seguir construyendo un futuro prometedor.

RIF J-00124134-5

